



Tribune Juillet 2024

Place nette ?

Vide sidéral place de la Victoire, malgré les efforts du maire pour justifier son concept de zone de rencontre.

En commission municipale, nous apprenons pour l'année 2023, la dépense de 85000 € dédiés aux animations de cette place. En réalité, il ne se passe pas grand-chose hormis les marchés de jeudi et dimanche matin.

A plusieurs reprises, nous nous sommes intéressés aux animations : dresseur de bulles, atelier cirque, Pole dance... Chaque fois, lors des animations du mercredi, une dizaine d'enfants, accompagnés d'un parent, sont présents.

Constat sans appel, il n'y a pas foule. Même le manège tourne souvent à vide.

Hélas, ces animations, sensées amener du monde en semaine, ne profitent pas à nos commerces !

Nous vous souhaitons de très belles vacances.

Eric HOUET, Nicolas DENNIELOU

www.palaiseauensemble.com